
上田市立第一中学校校長室だより

さんがい松 No,1 平成３１年４月１２日

雪が少なく比較的暖かった冬が過ぎ、春がやってきました。今度は逆に４月としてはや
や寒い日が続いていますので、昨年度はあっという間に咲いて散ってしまった桜も、少し
は長持ちしそうですね。４月４日（木）の入学式・１学期始業式をもって、いよいよ平成
３１年度が始まりました。校長の福澤 行雄です。第一中学校３年目となりました。本年
度も、「校長室だより さんがい松」を発行していきます。目を通していただければ幸い
です。家庭訪問では、学級担任がたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

新たな出会いを大切に
一中生それぞれが１つずつ学年が上がり、入学やクラス替え、そして転入生を迎えるな

ど、４月は学校中で新たな出会いがありました。そういった新たな出会いをぜひ大切にし
て、友達を増やしたり、自分の考えや行動の幅を広げていってほしいと思います。
ご存じのように、もう少しで「平成」が終わり、「令和」という新しい時代が始まろう

としています。新鮮な気持ちで、今年度の学校生活をスタートさせたいですね。
『紡ぐ』より

・１年生たちを見たとき、僕がもう先輩になるのかという実感がわいてきました。な
ので、１年生を引っ張っていける先輩になりたいです。 （２年生）

・とても緊張しました。誰と同じクラスになるのか、仲良くできるのか心配でした。
でもおもしろい人がいっぱいいるし、先生もやさしかったのでほっとしました。
大変なことがあるかもしれないけど、頑張りたいです。 （１年生）

生徒会入会式を行いました
４月６日（金）、生徒会入会式が行われました。

伊藤生徒会長の歓迎の言葉や、生徒手帳・鉢花がプレ
ゼントされました。１年生も、ぜひ生徒会員の一人と
して活躍してほしいと思います。
あわせて各委員会の説明や、生活オリエンテーショ

ンも行われました（図書・風紀・給食・整美の各委員
会）。１年生だけでなく、２・３年生も学校生活を見
返す機会にしてほしいと思います。 【 入学式の様子 】

○●○●れんらく○●○●
（１）教職員の非違行為については、保護者の皆さんにご心配をおかけしているところで

す。本校においては、「非違行為を絶対に出さない」強い決意のもと、全職員で本
年度も取り組んでいきます。「相談窓口」は、保健室に設けてあるので、ご承知お
きください。

（２）４月は、保護者の皆様にご来校いただくことが多いです。
お忙しいとは思いますが、予定をよろしくお願いします。、
① PTA総委員会・・・・・・・・・・４月１６日（火）
②第１回 PTA常任・代議員会・・・・４月１９日（金）
③第１回授業参観、PTA総会、学年・学級 PTA

・・・・ ４月２６日（金）
（３）ご存じのように、県の「部活動の指針」上田市の「部活動の

方針」が改訂されました。ご協力いただくことが多くなります
ので、臨時の「部活動等運営委員会」を開かせていただきます。
４月１７日（水）を予定しています。年度初めのお忙しいとこ
ろ恐縮ですが、出席依頼をさしあげた皆様、よろしくお願いします。



４月 ４日（木） １学期始業式の講話
春休みが終わり、生徒の皆さんそれぞれが１年進級しました。本日は２・３年生の

協力のもと、素晴らしい入学式を終えることができました。ありがとうございました。
１９１名の１年生を迎えて、今年度の第一中学校は全校生徒５３９名でスタートし

ます。ここから皆さんを見ますと、一人ひとりがそれぞれ決意を新たに始業式に臨ん
でいることがその表情に表れ、本当に頼もしく思います。
今年度１年間をスタートするにあたって、私から全校の皆さんに１つお話がありま

す。新しい年度が始まる時はには、誰でも新しい気持ちを持って頑張ろうと思います
ね。でも、何を頑張ればよいのでしょう。「頑張る、頑張る」と言っていても、何を
すればよいかと思っているうちに、結局いつもと同じ生活になってしまうことを、私
は何度も経験してきました。皆さんも同じことはありませんでしたか。
ぜひ今年度は、一中生の皆さんには具体的な目標を決めてスタートしてほしいと思

います。「家で何時間勉強する」「ゲームはこれだけの時間にする」「この教科はテス
トで何点以上とる」「部活動でこの練習を頑張って、大会でこの成績をあげる」など、
後で振り返ってみて、自分がどれくらいそれに挑戦できたかわかる目標がいいですね。
そういった挑戦を、ぜひ今年は皆さんにしてほしいと思います。
もう一つ、皆さんの生活を支えるのは、ご存じ「一中生活の重点」すなわち、「場

を清め 礼を正し 時を守る」です。今年度もこの重点を大切にしながら、一中生と
しての生活に磨きをかけていってください。
今年度も、皆さんが一生けん命取り組むことに対して、先生方もお家の皆さんも、

そして地域の皆さんも全力でサポートしていきます。
いよいよ新元号が発表になりました。ご存じ「令和」ですね。新しい時代の到来で

す。自分を改めて向上させていくよい機会です。私も、皆さんに負けないように、新
たな気持ちで生活をしていきます。お互い、また明日から頑張っていきましょう。
それでは、今年度１年間の、一中生一人ひとりの活躍に期待をして、１学期始業式

のお話とします。

これからよろしくお願いします
平成３０年度末に１１名の先生をお送りして寂しかった第一中学校でしたが、平成３１

年度は、新たに１４名の先生方を迎えてスタートすることができます。今年度着任した先
生方は、以下のとおりです。
最初は不慣れなことが多いとは思いますが、一人ひとりの先生方が持てる力をしっかり

発揮して、本校の生徒の皆さんのために努力をして参りますので、保護者の皆様、地域の
皆様、お支えをまたよろしくお願いいたします。

赤岡 邦子先生（数学科） 東御市立北御牧中学校から
小口 亮先生（国語科） 塩尻市立桔梗小学校から
小崎 淳先生（社会科） 上田市立菅平中学校から
小澤 文彦先生（国語科） 上田市立第四中学校から
片井みどり先生（音楽科） 上田市立塩田中学校から
川端 邦彦先生（社会科） 東御市立東部中学校から
北沢 洋子先生（英語科） 東御市立東部中学校から
佐藤智恵子先生（美術科） 伊那市立東部中学校から
寺田 慶子先生（英語科） 須坂市立墨坂中学校から
中沢 一枝先生（養護教諭）上田市立第六中学校から
西澤 一樹先生（保健体育科） 原村立原中学校から
畑田 和政先生（理 科） 上田市立第六中学校から
横沢 和樹先生（社会科） 新規採用
ヘンデン・ナイジェル・ディビット先生 （ALT）

上田市立丸子中央小学校から


